

Die Herger Klimaholzbau AG geht nach 90 Jahren in neue Hände über

Das traditionsreiche Familienunternehmen von Hans und Cornelia Herger, **die Herger Klimaholzbau AG aus Springen**, hat seine Weichen für die Zukunft neu gestellt. Den Firmeninhabern ist es nach 90-jähriger, in der dritten Generation erfolgreichen Geschäftstätigkeit gelungen, ihre Nachfolge zu regeln. Cornelia und Hans Herger, die das Unternehmen über 37 Jahre mit sehr viel Leidenschaft, Herzblut und Innovationskraft geführt und geprägt haben, treten zurück und freuen sich auf ihren neuen Lebensabschnitt.

Per 12. Dezember 2025 übernimmt die GAMMA AG Holding aus Schattdorf die Herger Klimaholzbau AG. Die Mitarbeitenden und Lernenden der Herger Klimaholzbau AG werden von der Holzbau Schuler AG in Schattdorf, an der die GAMMA AG Holding neu beteiligt ist, weiterbeschäftigt. Die Geschäftstätigkeit wird auch in Zukunft am Standort in Springen weitergeführt.

Die Holzbau Schuler AG Schattdorf und die GAMMA AG Holding freuen sich auf die zukünftige Zusammenarbeit und bedanken sich bei Cornelia und Hans Herger für ihr Vertrauen, das Traditionssunternehmen weiterführen zu dürfen. Sie sind überzeugt, dass sie in dieser Zusammensetzung die gegenseitigen Synergien nutzen können, um für die zukünftigen Markanforderungen bestens gerüstet zu sein.

Hans und Cornelia Herger bedanken sich bei allen öffentlichen Institutionen, Planern und Auftraggebenden für das Vertrauen und die stets geschätzte Zusammenarbeit. Der grösste Dank gehört ihren Mitarbeitenden und Lernenden, die sie über die Jahre begleitet und unterstützt haben. Sie sind überzeugt, dass die Übernahme im Geiste der Kontinuität erfolgt und die Zukunft der bestehenden Arbeitsplätze mit der Fortführung durch die Schuler Holzbau - Schattdorf und die GAMMA AG Holding bestmöglich gesichert ist.

Für die fairen und offenen Verhandlungen zur Firmenübernahme bedanken sich Cornelia und Hans Herger bei der Schuler Holzbau - Schattdorf und der GAMMA AG Holding und wünschen Ihnen für die Zukunft den besten Erfolg.

Sie bitten Behörden, Planer und ihre Kundschaft, den übernehmenden Firmen weiterhin ihr Vertrauen zu schenken, damit würden sie den langfristigen Erhalt der bestehenden Arbeitsplätze bestmöglich sichern.

Die Holzbau Schuler AG in Schattdorf, unter der Führung von Claudio Zurkirchen, heisst die neuen Mitarbeitenden und Lernenden bereits jetzt herzlich willkommen und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

DANKBARKEIT ist die Wurzel eines blühenden Miteinanders!